
Verbale Consiglio Direttivo del 19 dicembre 2009 

 
Si riunisce il Consiglio Direttivo Nazionale, sabato 19 dicembre 2009 presso la sede centrale sita in 
Via Gropello 12 a Torino, in prima convocazione alle ore 10,00 e in seconda convocazione alle ore 
10.30 con il seguente Ordine del Giorno: 
  
1)    Segreteria LOI: 
a.    Ratifica nuovi Affissi e comunicazioni 
b.    Pratiche da valutare e segnalazioni ricevute 
2)    Segreteria: 
a.    Posta in arrivo e in partenza  e relative delibere 
b.    Nomina rappresentante ANFI nella CCTS HCM 
c.    Provvedimenti disciplinari 
d.    Ratifica CDN telefonici 
e.    Ratifica Soci 
3)    Tesoreria: 
a.    Situazione di cassa ed eventuali spese da proporre 
b.    Relazione referenti su UC 
4)    Commissione Expo 
a.    Definizione richieste 
b.    Situazione gabbie e rapporti con ditta trasporti 
5)    Commissione Stampa 

Alle ore 11.00 il Presidente dichiara aperto il CDN, sono presenti: Ottino, Mantovani, Domancich, 
Sicco, Ferrini, Quaglia, Kowalczuk, Portigliotti. È presente la Sig.ra Emanuela Bruno consulente 
fiscale e amministrativa. 
0.a Vista la presenza della Signora Bruno si inizia a discutere del punto 4.b. Il Libretto postale non è 
stato ancora consegnato dallo spedizioniere e, quindi, si dà mandato al Segretario di scrivere per 
sollecitare la consegna dello stesso al fine di chiuderlo essendo venuta meno la Sua funzione. 
0.b il tasso del conto postale è a zero e quindi si dispone il trasferimento della liquidità sui conti 
Unicredit 
0.c Per quanto riguarda alcune pratiche del LO in sospeso per motivi vari si dispone che per quelle 
in sospeso per morosità si solleciti il pagamento. Poiché le cifre non sono particolarmente rilevanti 
la lettera di sollecito verrà inviata con la prima pratica utile 
0.d    Viene comunicato che i lavori per il ripristino della sede vengano iniziati e che il successivo 
lunedì il, decoratore verrà per stabilire i tempi e l’inizio dei lavori stessi 
0.e Si stabilisce di creare un sistema mail secondo il quale un utente potrà aprire le mail al fine di 
protocollarle e tutti invece potranno leggerle 
0.f alla fine di questa esposizione la Signora Emanuela Bruno comunica al CDN che lo Studio Griglio 
non è intenzionato a continuare la collaborazione con l’ANFI salvo concludere tale collaborazione 
con la predisposizione del Bilancio 2009 con pratiche annesse e connesse (relazioni e prospetto 
Delegati), comunicato un tanto la Signora Bruno abbandona la sala. Nel dibattito successivo il CDN 
esprime sorpresa per tale inaspettata decisione e ne prende atto con rammarico. Il CDN, pertanto, 
ringrazia per la fattiva collaborazione prestata in questi anni e dà mandato al Segretario Nazionale 
di scrivere una lettera allo Studio comunicando quanto sopra espresso. Il CDN affida al Consigliere 
Portigliotti l’incarico di trovare un altro professionista in Torino a cui possa essere affidato 
l’incarico di consulente amministrativo e fiscale. Nel contempo si coglie l’occasione per 



determinare se si debba cambiare anche un consulente paghe che svolga tale compito in maniera 
meno onerosa dell’attuale studio. 
1.a Si ratificano i seguenti Affissi: Amadori Annamaria,  Brighina Chiara, Poltronieri Patrizia (Emilia 
Romagna); Recupero Rosa Maria, Treggiari Irene (Lazio); Casartelli Ilenia, Colombo Tiziana, Ferri 
Roberto/Mantovani Gianfranco, Omati Teresita, Kwiatkowska Joanna Maria, Audisio Claudia, Vida 
Isabella, Ettori Rossella (Lombardia); Schiffo Guglielmo/Masciovecchio Luana, Fornasini Maria 
Elisa, Marro Antonella, Bolla Paola/Vironda Alessandra (Piemonte); Maestrelli Elena, Sgarra 
Giacinto (Toscana); Piccino Roberta (Valle d’Aosta); Cubi Chiara, Renier Annamaria/Scotton 
Barbara, Campagna Giuliano (Veneto). Si concede l’estensione dell’Affisso Re Sole su richiesta 
dell’intestatario Bertini Cinzia alla figlia Caponi Giulia. 
1.b e La Segretaria del Libro Origini chiede al Consiglio di valutare la possibilità di avere un 
programma che aggiorni i titoli dei soggetti con un file inviato direttamente dalle Segreterie delle 
expo. Il Socio avrebbe solo l’incombenza di aggiornare le expo estere inviando copia dei 
documenti. Ciò semplificherebbe l’iscrizione dei soggetti al campionato Nazionale e i controlli sulla 
carriera dei gatti. Nel contempo propone di aggiornare il sito dando la possibilità ai presidenti e 
segretari di Sezione di accedere ai dati dei Soci della propria Sezione tramite una password di 
accesso. 
1.c La Segreteria del Libro Origini relaziona di concerto con la Tesoreria sullo stato delle pratiche al 
27 di novembre  confrontando i dati con quelli al 31.12.2008 

DENUNCE DI NASCITA 
2008    1523 
2009    1511 

PASSAGGI DI PROPRIETA’ 
2008    1888 
2009    2054 

CERTIFICATI GENEALOGICI 
2008    4216 
2009    4502 

2.a Per quanto riguarda la richiesta pervenutaci da un Avvocato di Bergamo per conoscere i dati di 
tale (privacy) si dà mandato al Segretario di rispondere in merito 
2.b In merito alla vendita effettuata dalla Socia (privacy) (recentemente iscritta) di quattro cuccioli 
senza Certificati Genealogici senza documentazione di cui tre morti prematuramente si dà 
mandato alla Segreteria di dare istruzioni al Presidente (privacy) al fine di sollecitare un 
accomodamento stante la possibile denuncia presso le autorità competenti e nel dare la massima 
assistenza alla ricorrente. 
2.c Stante il fatto che il Socio (privacy) ha inviato una missiva nella quale dichiara di aver cancellato 
i gatti e l’Affisso presso l’AGI e vi allega 4 passaggi di proprietà di cui il Libro Origini si fa carico 
della registrazione dietro pagamento delle relative quote oltre che  4 transfert Tica di cuccioli 
ceduti alla sig.ra (privacy) di cui si chiederà alla stessa la registrazione, il CDN apprezzando 
l’immediata risposta del (privacy) alla situazione anomala dà disposizione al Segretario Nazionale 
di ritirare il deferimento inviato al Collegio dei probiviri della Sezione (privacy) 
2.d (privacy) 
2.e Relativamente alla nomina di un rappresentante ANFI alla CCTS dell’HCM richiesta dal Club del 
Maine Coon il CDN nomina la dott.ssa Francesca Serena visto l’ampio curriculum inviato. 
2.f Il CDN valuta la richiesta di riconoscimento del Club Beautiful Brithis Cat Club. Stante la 



presenza di 12 Soci richiedenti e la dichiarazione che il Club fino alla definitiva dotazione di Statuto 
proprio si avvarrà del corpo normativo dell’Associazione il CDN all’unanimità delibera il 
riconoscimento di detto Club. Il segretario comunicherà un tanto ai richiedenti tramite la Signora 
Maria Elena Turisani prima firmataria. 
2.g Stante la comunicazione di dimissioni della Vicepresidente della Sezione Sardegna dott.ssa 
Anedda il CDN con rammarico delibera che a partire dalla data di comunicazione della Segreteria 
viene revocato il riconoscimento alla predetta Sezione. Si dà mandato alla Segreteria di esplorare 
la possibilità di trovare altre persone che possano farsi carico della Sezione stessa 
2.h Su richiesta del Club del Maine Coon si inserirà sul sito istituzionale la locandina del Terzo 
Seminario che si svolgerà in data 17 gennaio p.v. 
2.i Il segretario chiede al CDN di esprimersi in merito all’ultima versione della lettera 
accompagnatoria alla FIFe che accompagnerà il parere legale del Ministero. Il CDN all’unanimità 
approva tale versione. 
2.l Stante la possibilità che venga portato alle Camere nuovi disegni di legge sulla produzione 
animale si dà mandato alla tesoreria di informarsi presso quale commissione sono depositati. 
2.m Si ratificano n. 6 nuovi Soci. 
2.n Si ratificano i CDN telefonici 

    15 ottobre 2009    1) approvazione Soci al 15 ottobre         7 favorevoli 2 n.p. (approvato) 
2) Contributo Rassegna Trento max 350€      7 favorevoli 2 n.p. (approvato) 
     
    5/6 novembre 2009    1) Approvazione Soci al 30 ottobre         8 favorevoli 1 n. p. (approvato) 
2) Estensione Affisso Gargoyle         5 favorevoli 2 astenuti 1 contrario 1 n.p. (approvato) 
  
2.o (Privacy) 
3.a La Tesoreria relaziona sullo stato della liquidità che risulta congrua alla copertura delle 
necessità correnti. Il CDN dà mandato di effettuare i pagamenti in sospeso salvo quelli dei soci 
espulsi fino a chiusura delle pratiche legali come già deliberato. 
3.b Il Segretario Nazionale comunica di aver provveduto vendere nominali 65.000€ BTP scadenza 
2017 con un utile pari a oltre 3.000 € nel contempo, con la liquidità rinveniente, ha provveduto ad 
acquistare nominali 70.000€ di Unicredit scadenza 2011/2016 (nel 2011 il titolo potrebbe essere 
rimborsato anticipatamente dall’Emittente). 
3.c La Tesoreria comunica che alla data odierna sono stati incassati oltre 17.000€ dalle Esposizioni 
senza Quelle di Montecatini e Trieste 
3.d Si delibera che per l’anno 2010 visto il necessario lavoro di contatto con i nuovi Soci che 
trasferiscono dal WCF gli allevamenti vista l’eccezionalità dell’evento si delibera di remunerare tale 
lavoro con l’importo di 5000€ lordi quale prestazione occasionale. 
3.e si delibera che stante l’ottimo lavoro svolto sia quantitativo che qualitativo si stabilisce di 
concedere un premio di produzione pari a 500€ netti alle impiegate della sede. 
Alle ore 15.00 esce il Consigliere Portigliotti il CDN continua con 7 consiglieri. 
4.a Stante la cancellazione di due date nel mese di febbraio dopo aver esperito la solita prassi la 
Referente Expo (tramite fax) comunica che sarebbe possibile concedere la data del 21/22 febbraio 
al Comitato Farinelli/Daragiati con sede espositiva Venezia. 
4.b Per quanto concerne l’Expo Napoli la questione da dirimere riguarda la partita IVA del 
Comitato che è quella del Movimento Azzurro. Il CDN delibera di comunicare al comitato (Iorio 
Salvatore) l’assoluta necessità di avere il benestare dell’Associazione Movimento Azzurro e che per 
la prossima volta il Comitato dovrà essere costituto con propria partita Iva. 
4.c Visto che le richieste pervenute per l’anno 2012 non sono complete su richiesta della referente 



si pubblicherà sul sito ANFI un sollecito a provvedere entro il 31.12 
4.d il Responsabile del parco gabbie comunica che ultimamente vi sono stati motivi di 
insoddisfazione relativi al trasportatore Guerra. Tra l’altro alcuni gabbioni sono stati danneggiati e 
non vi è stato collaborazione con il nostro responsabile. Visto un preventivo di spesa per trasporto 
fatto da altra Ditta, stante che i prezzi si equivalgono, stante che sarebbe a nostra disposizione un 
deposito al costo di 2.000€ + Iva dove le gabbie sarebbero stoccate sempre al riparo dalle 
intemperie si delibera di dare disdetta nel mese di maggio alla Ditta Guerra e di conferire nuovo 
incarico alla nuova Ditta. 
4.e Si delibera di far costruire una campionatura di n. 15 gabbie che prevedono pannelli laterali 
ripiegabili che permetterà un sistema diverso di stoccaggio. Ciò consentirebbe il trasporto in 
gabbioni simili per dimensioni a quelli dei tavoli, quindi più facilmente manovrabili. Gli stessi 
sarebbero dotati di un piano di legno sottostante per agevolare il trasporto. 
4.f Vi è la necessità di rinnovare il permesso di ignifugazione dei teli che ha durata quinquennale. 
Si dà mandato al consigliere Ferrini di provvedere essendosene occupata la volta precedente. Si 
chiederà al Socio Davidoni quali costi vi possono essere per teli con ignifugazione perenne. Sempre 
relativamente ai teli si delibera di procedere al lavaggio degli stessi. 
4g Per quanto riguarda la Socia (privacy) che ha partecipato all’Expo di Roma con gatti registrati 
presso altre Associazioni ma non al LG come già attuato in altri casi si dà mandato al Segretario 
Nazionale di scrivere alla Signora che il Suo comportamento non solo va contro le regole 
Associative ma allo stato attuale, cosa ben più grave, anche contro il Disciplinare del Gatto di 
Razza. 
5.a La Signora Marangoni relaziona sullo stato del Giornalino che in questo numero è in ritardo 
stante la mancanza di materiale fotografico non inviato dai Soci. Il CDN prende atto, ma chiede nel 
contempo di farsi parte attiva per chiuderlo più velocemente possibile. 
Il Presidente chiede che il prossimo CDN, ove nulla osti, si possa svolgere nella data del 20/21 
marzo 2010 data in cui si discuterà del Bilancio Consuntivo e Preventivo. 
Alle ore 17.30 non essendoci altri argomenti all’ODG il Presidente dichiara chiuso il CDN. 
 


